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CHAMBRE DES COMMUNES

Le mardi 22 juillet 1969 Mon ministère s'est aussi efforcé d'obtenir
la collaboration d'autres gouvernements et

La séance est ouverte à 2 heures de d'autres organismes dévoués aux intérêts de
l'après-midi. la population étudiante. Des entretiens ont eu

lieu avec des représentants de l'AssociationAFFAIRES COURANTES des universités et collèges du Canada, l'Asso-
[Traduction] ciation de préparation aux carrières universi-

taires, avec divers comités des universités qui
PROCÉDURE ET ORGANISATION voient aux emplois d'été pour étudiants et

d'autres ministères fédéraux. Nous avons en
TROISIÈME RAPPORT DU COMITÉ-SUSPENSION outre eu des entretiens avec différents gou-

DE LA SÉANCE POUR FACILITER vernements provinciaux, dans le dessein d'ob-
LA DISCUSSION tenir le meilleur succès possible et d'éviter le

L'hon. Donald S. Macdonald (président du chevauchement dans les tâches et les
Conseil privé): Monsieur l'Orateur, ainsi que dépenses.
vous et la Chambre le savez, nous avons eu Nous avons raison de croire que nos efforts
quelques discussions sur les diverses façons connaissent du succès. Par exemple, durant
d'aborder le débat sur les modifications au les mois de mai et de juin cette année, 155,000
Règlement. Afin qu'on puisse continuer ces personnes sont entrées dans la population
discussions pour en arriver peut-être à une active. Ce chiffre net provient de l'entrée de
solution, je voudrais proposer que la Cham- 155,000 jeunes âgés de 14 à 19 ans et de
bre adopte maintenant un ordre afin que, une 38,000 autres personnes dans les groupes dâge
fois la période des questions orales terminée, de 19 à 25 ans. Toutefois, des fléchissements
la séance soit suspendue jusqu'à 5 heures cet compensatoires de 38,000 sont intervenus dans
après-midi. d'autres groupes d'âge. Entre-temps, durant

les mois de mai et de juin, l'accroissementM. l'Orateur: En est-il ainsi décidé? dans l'emploi des groupes d'âges inférieurs à
Des voix: D'accord. ceux de 25 ans se chiffrait par 154,000. Per-

sonne ne saurait affirmer que ces 154,000 per-
sonnes étaient des étudiants, entrés dans laQUESTIONS OUVRIÈRES population active en raison des emplois d'été;

LES EMPLOIS D'ÉTÉ POUR LES ÉTUDIANTS- mais on peut facilement conclure qu'en ma-
RAPPORT DU MINISTRE DE LA MAIN- jorité ce sont des étudiants.

D'RUVRE ET DE L'IMMIGRATION A cet égard, notons que l'an dernier, entre

L'hon. Allan J. MacEachen (ministre de la les mois de mars et de juillet, quelque 600,000
Main-d'Suvre et de 'Immigration): Monsieur personnes de moins de 25 ans sont entrées
l'Orateur, en réponse aux demandes formu- dens l 'aaintittevraptembe
lées par des députés, j'ai le plaisir de déposer ment ur école ou à
le présent rapport au sujet de la campagne l'niversité.
soutenue que nous menons en vue d'aider les
étudiants à trouver un emploi d'été. A nos Centres de Main-d'ouvre du Canada,

Pour avoir pris connaissance de mes décla- quelque 90,000 étudiants à l'échelon post-
rationssecondaire s'étaient inscrits à la fin de mai.
efforts et les programmes ques savns Ce chiffre est peut-être un peu fort puisque
entrepris à cette fin. Signalons parmi ceux-ci
la formation, l'automne dernier, d'un groupe pus et au CMC d'une localité.
de travail spécial au sein du ministère, le 0 (2.1o p.m.)
lancement d'une campagne de publicité aux
paliers local, régional et national au coût de Nous ne possédons pas à l'heure actuelle de
$259,000, le recrutement de quelque 450 étu- données précises sur les emplois obtenus,
diants pour aider les conseillers des Centres parce que souvent les étudiants ne font pas
de Main-d'oeuvre du Canada, partout au pays rapport aux conseillers des CMC lorsqu'ils
de même qu'à l'administration centrale, ainsi ont obtenu un emploi. Mais les signes sont
qu'un programme visant à accroître de 10 p. encourageants. Par exemple, un relevé fait au
100 le nombre des étudiants qu'embauchera le hasard à la mi-juin par des fonctionnaires de
gouvernement fédéral au cours de l'été. .mon ministère parmi les étudiants inscrits au


